

Le vice ministre iranien des Affaires étrangères indique que les négociations sur le nucléaire n'avancent pas



Genève, 23 février (RHC-Telesur) Le vice ministre iranien des Affaires étrangères Abbas Aragchi, a signalé que les négociations sur le programme nucléaire de son pays n'ont pas avancé sur les questions clé, et il a déploré l'absence de consensus sur des points importants, malgré le sérieux des négociations.

Ces déclarations d'Abbas Aragchi ont été faites après une réunion de trois heures à Genève, qui a rassemblé le Secrétaire d'État nord-américain John Kerry, son homologue iranien, Mohammad Javad Zarif et d'autres négociateurs des deux parties.

Le vice ministre iranien des Affaires étrangères a cependant précisé que quelques solutions ont été trouvées sur la question nucléaire et il a estimé que des contacts de plus haut niveau devraient être établis pour prendre des décisions politiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47470-le-vice-ministre-iranien-des-affaires-etrangeres-indique-que-les-negociations-sur-le-nucleaire-navancent-pas>



Radio Habana Cuba